

ACREDITA TUS COMPETENCIAS PROFESIONALES
HAZ CLIC **AQUÍ** Y CONSULTA TODA LA INFORMACIÓN

Infección Urinaria
Consejos para disfrutar de la vida ¡
Infórmese en www.tena.es !
www.tena.es
Anuncios Google

NoticiasMedicas.es

El canal de noticias médicas de PortalesMedicos.com



[Últimas Noticias](#) | [Noticias por especialidad](#) | [Noticias por tema](#) | [Archivo de noticias](#) | [Canales](#) | [Publique sus noticias](#) | [Suscríbese](#) | [Widget de Noticias](#)

[Cuidamos tu cabello](#) Si temes por el futuro de tu pelo Entra a fondo en el problema www.svenson.es

[Fotodepilación 2 años 225€](#) Axilas o ingles. Sólo hasta el 28 de octubre. www.dorsia.es

[FisioRespir Maribel López](#) Fibrosis Quística-Asma-Bronquiolitis Epoc - Neumonía - 91 313 38 40 www.fisioterapiaricardogonzalez.com

Anuncios Google

Anuncios Google
[Neumología](#)
[Postgrados Medicina](#)
[Medicina Estética](#)

La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

Por [Sociedad Española de Medicina Interna](#) | Publicada: Hoy | [Noticias Octubre 2011](#) , [Noticias de Congresos Medicina](#) , [Noticias de Urología y Andrología](#) , [Noticias de Neumología](#) , [Noticias de Medicina Preventiva y Salud Pública](#) , [Noticias de Enfermedades Infecciosas](#) |

Anuncios Google [En Medicina](#) [Medicina Cuba](#) [Asma](#) [Medicina](#) [Neumonía](#)

PUBLICIDAD

La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MEDICINA INTERNA
Ver todas las noticias por [Sociedad Española de Medicina Interna](#)

En el marco del XXXII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI).

- Aproximadamente una tercera parte de la actividad de un internista general se dedica al tratamiento de enfermedades infecciosas
- El estudio ENEMI refleja que el 30% de los pacientes de neumonía que ingresan en los servicios de Medicina Interna corresponde al grupo de enfermedades asociadas a cuidados sanitarios
- El estudio demuestra la heterogeneidad existente en el manejo de las neumonías y la poca adecuación a las recomendaciones de las guías de práctica clínica

Maspalomas, Gran Canaria, octubre de 2011.- Aproximadamente una tercera parte de la actividad de un internista general se dedica al tratamiento de enfermedades infecciosas; entre las que las respiratorias, principalmente la neumonía, y las infecciones urinarias son las más comunes en pacientes en edad avanzada.

Ante ellas, algunos de los principales retos para el internista, según el Dr. Josep A. Capdevila Morell, coordinador del Grupo de Enfermedades Infecciosas (GTÉI) de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) es que se aumente la prevención, "ya sea con campañas de vacunación (gripe, neumococo...) o mejorando las condiciones generales de los pacientes, como la nutrición o la disfagia". Y una vez adquirida la infección, determinar el lugar de adquisición de la misma, ya sea comunitaria, asociada a cuidados sanitarios, u hospitalaria, así como el riesgo de los microorganismos multirresistentes.

Es una de las conclusiones del XXXII Congreso Nacional de la SEMI y el XIV Congreso de la Sociedad Canaria de Medicina Interna que se celebraron en Maspalomas (Gran Canaria) del 26 al 29 de octubre y que presta especial atención a las patologías infecciosas más comunes - la neumonía y la infección urinaria -, que de hecho son las que precisan un número mayor de ingresos hospitalarios en Medicina Interna.

Así, la incidencia de la neumonía, aunque depende de la época del año, "supone entre 70 y 140 casos por 1.000 ingresos en Medicina Interna, según los datos del estudio ENEMI que se presenta en el congreso".

En cuanto a las novedades sobre su abordaje, el experto de la SEMI destaca "la mayor facilidad a la hora de diagnosticar su etiología vírica, al disponer de técnicas rápidas de biología molecular que identifican los principales virus respiratorios. Respecto a su tratamiento, cabe considerar el concepto de neumonía asociada a cuidados sanitarios, que obliga a valorar en estos pacientes la posible existencia de factores de riesgo para bacterias

IL3-UB MÁSTERS Y POSTGRADOS
MÁSTER EN GESTIÓN DE EQUIPOS Y SERVICIOS SANITARIOS EN LA ATENCIÓN PRIMARIA. GESSAP.
NOVIEMBRE '11 > SEMIPRESENCIAL

Categorías

- [Noticias por especialidad \(17411\)](#)
- [Noticias por Temas \(4601\)](#)
- [Archivo de noticias \(11231\)](#)

NUEVO → [Noticias de PR Newswire en español](#)
NUEVO → [Noticias de PR Newswire en inglés](#)

Buscar Noticias Médicas:

Opciones para esta noticia

- [Enviar a un amigo](#)
- [Agregar a Noticias Favoritas](#)
- [Agregar a 'Noticias para leer'](#)

Síguenos en:

[facebook](#)

y en [twitter](#)

multirresistentes”.

En concreto, el estudio ENEMI destaca que un 30% de los casos de ingreso en servicios de Medicina Interna corresponden a ese concepto de patologías asociadas a cuidados sanitarios. Según el doctor Capdevila, “las neumonías en este grupo afectan a pacientes de edad avanzada y con muchas comorbilidades”.

El ENEMI demuestra también la heterogeneidad existente en el manejo de las neumonías y la poca adecuación a las recomendaciones de las guías de práctica clínica. “En este sentido”, señala el experto, “hay muchos puntos de mejora”.

También la infección urinaria es una patología muy prevalente en la población senil y pluripatológica. La dificultad para el clínico, señala el doctor Capdevila, reside en discernir si realmente se tratan de verdaderas infecciones o simples bacteriurias asintomáticas. El experto concluye que “no realizar correctamente este ejercicio implica un consumo desmedido de antibióticos para tratar supuestamente bacterias que frecuentemente son multirresistentes, con lo que no se hace más que contribuir al posterior desarrollo de nuevas resistencias”.

[Pregunte Médico Online](#)

5 Médicos están en línea. Pregunte y obtenga su respuesta ya!
Salud.JustAnswer.es

Anuncios Google

Compartir esta noticia

Meneame Deliculous Fresqui Digg FaceBook MySpace Yahoo
Google Live Favorites Technorati

Enviar esta noticia por e-mail

Pulse aquí para enviar esta noticia por e-mail a algún amigo

[Últimas Noticias](#) [Archivo de noticias](#) [Noticias Octubre 2011](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

[Últimas Noticias](#) [Noticias por Temas](#) [Noticias de Congresos Medicina](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

[Últimas Noticias](#) [Noticias por especialidad](#) [Noticias de Urología y Andrología](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

[Últimas Noticias](#) [Noticias por especialidad](#) [Noticias de Neumología](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

[Últimas Noticias](#) [Noticias por especialidad](#) [Noticias de Medicina Preventiva y Salud Pública](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.

[Últimas Noticias](#) [Noticias por especialidad](#) [Noticias de Enfermedades Infecciosas](#) La neumonía y la infección urinaria son las enfermedades infecciosas que más ingresos hospitalarios ocasionan en Medicina Interna.



NoticiasMedicas.es

16692

Recent Tweets

Repartidores de Ilusiones, y Martín Mucha, colaborador de El Mundo ganadores 9 edición Premio Periodismo SEOM. - link less than a minute ago

Los Fisioterapeutas consideran urgente formar parte de las Unidades del Ictus. - link 9 minutes ago

ratiopharm colabora ampliamente en la formación continuada de los clínicos. - link 19 minutes ago

Get your own Buzzom badge!

Noticias medicas mas leidas

- Prevenar* 13 (vacuna neumocócica conjugada polisacárida adsorbida 13-valente) de Wyeth recibe la primera aprobación de registro sanitario.
- Ya se pueden corregir enfermedades de la columna sin cirugía abierta.
- Nuevo anticonceptivo produce efectos beneficiosos en la piel y el cabello.
- La resonancia magnética lumbar sólo debe realizarse en casos excepcionales, y no debe ser el factor determinante para decidir si un paciente con dolor de espalda tiene que ser intervenido quirúrgicamente.
- Curso de Lectura rápida de Electrocardiogramas.
- Gardasil, la vacuna tetravalente frente al Virus del Papiloma Humano ha recibido la pre-cualificación de la OMS.
- Reconstruyen y aumentan las mamas sin prótesis, mediante transferencia de grasa propia y células madre.
- Daiichi-Sankyo España lanza Sevikar®, un nuevo tratamiento eficaz para la hipertensión leve, moderada y grave.
- El síndrome del intestino irritable afecta al 20% de la población española.
- La depilación láser reclama su espacio dentro de la medicina.
- La Coruña será pionera en la utilización de un láser revolucionario y definitivo para el tratamiento de las hemorroides.
- Aclasta®, una vez al año, aprobado en la UE para tratar la osteoporosis causada por el tratamiento con esteroides en hombres y en mujeres postmenopáusicas.
- Habrá una vacuna eficaz para la gripe 2009 antes de su previsible rebrote de otoño en el hemisferio norte.
- Estudios de modelización sugieren que Cervarix® podría reducir los casos de cáncer de cérvix hasta un 92% en Europa dependiendo de los datos específicos de cada país.
- Xamiol: nuevo medicamento contra la psoriasis del cuero cabelludo.
- El Grupo Viamed presenta el proyecto de su nuevo Hospital Santa Angela de la Cruz de Sevilla.
- Pfizer lanza la web www.dejadefumarconayuda.es para romper con el tabaco de forma exitosa.
- Cómo tratar una fractura de tibia y peroné.
- El ácido hialurónico, una importante opción en artrosis de rodilla.
- Muvagyn, un nuevo concepto de probiótico vaginal presentado por Laboratorios Casen-Fleet.
- Nota Científica. Neurocirugía estereotáxica por el Dr. Alberto Ochoa Govin.
- Las células madre logran regenerar el hueso en articulaciones con necrosis.
- Lanzamiento en España de Urorec/Silodyx, un novedoso tratamiento para los síntomas asociados a hiperplasia benigna de próstata (HBP).
- GSK recibe la aprobación europea para Duodart®.
- El Dr. Jorge Alió destaca, a su regreso de África, la labor del equipo en las 60

[Anuncios Google](#) [Medicina Clínica](#) [Bases Médicas](#) [Medicina Y Salud](#) [Medicina Ortop](#)

Secciones y Servicios principales de PortalesMedicos.com:

[Portada](#) | [Buscar](#) | [Especialidades](#) | [Casos Clínicos](#) | [Artículos](#) | [Imágenes](#) | [Diapositivas](#) | [Publicaciones](#) | [Videos](#)
[Revista](#) | [Diccionario](#) | [Apuntes](#) | [Exámenes](#) | [Blogs](#) | [Foros](#) | [Empleo](#) | [Enlaces](#) | [Cursos](#) | [Congresos](#)



Web de Interés Sanitario

[PortalesMedicos.com](#) - [MedBook.es](#) - [Medicopedia.es](#) - [FamiliayMujer.com](#): > [Noticias](#) > [Foros](#)



Siga PortalesMedicos.com en [f](#) y en [t](#)

Siga NoticiasMedicas.es en [f](#) y en [t](#)

Copyright 2011 [NoticiasMedicas.es](#). El canal de noticias de [PortalesMedicos.com](#) | [Condiciones de uso](#) | [Contactar](#) | [Publicidad](#)